

Besuchen Sie unsere Geschäftsstelle im **CCL**: Marktplatz 5, 30853 Langenhagen • Telefon 05 11 / 72
80 80

Öffnungszeiten: montags bis freitags, 9-18 Uhr

13. Oktober 2022, 11:35 Uhr

Titelbild des Lions-Adventskalenders gemalt

Sogar das Polarlicht ist zu sehen



Autor: Oliver Krebs
aus Langenhagen



Ihre frühere Klassenlehrerin Andrea Breßler und Lions-Präsident Dirk Breuckmann freuen sich mit der jungen Künstlerin Bea Vogel.

• Foto: O. Krebs • hochgeladen von Oliver Krebs

Langenhagen (ok). Sie liebt Weihnachtsfilme und Weihnachtsvideos, hat sie da Anregungen für ihr kleines Kunstwerk unter dem Motto „Lichter im Advent“ geholt. Bea Vogel (10), die im vergangenen Schuljahr noch auf die Grundschule Kaltenweide gegangen ist, hat das Titelbild des diesjährigen Adventskalenders des Lions-Clubs Langenhagen gemalt. Ein Titelbild, auf dem sogar das Polarlicht ganz deutlich zu erkennen ist. Beteiligt haben sich in diesem Jahr am Malwettbewerb zwölf Klassen

aus fünf Schulen, abgegeben worden sind mehr als 200 Bilder. Verkaufsstart mit einer Auflage von 4.000 Stück ist am Sonnabend, 22. Oktober, um 9.30 Uhr auf dem Langenhagener Wochenmarkt. Bea Vogel wird dann tatkräftig mit anpacken und auch Autogramme geben. Der Preis pro Kalender liegt bei fünf Euro. Wer ein begehrtes Exemplar ergattern möchte, sollte sich sputen: „Im vergangenen Jahr waren wir nach zwei Wochen ausverkauft“, weiß Organisator Wilhelm Hicking. Den Kalender gibt es nicht nur auf dem Wochenmarkt, sondern auch an verschiedenen Verkaufsstellen, die alle unter www.lions-adventskalender-langenhagen.de zu finden sind. Mit dem Reingewinn unterstützen die Lions in diesem Jahr fünf soziale Projekte: Satt & Schlau, Klasse 2000, Clinic-Clowns Hannover, Betreuung von Senioren und auch die Pfadfinder am Silbersee. Auf die Käufer warten insgesamt 159 tolle Gewinne im Wert der Gesamtsumme von 15.150 Euro. Die Anzahl der Sponsoren ist in diesem Jahr auf 49 angewachsen.



Autor:

Oliver Krebs aus Langenhagen

MEISTGELESENE BEITRÄGE

Lokales

Umleitung wegen Sperrung ab Montag

Walsroder Straße wird Einbahnstraße



Erste Regenbogenbank steht vor Martinshaus
Ein Zeichen gegen Diskriminierung und Ausgrenzung



Godshorner Grundschüler bei Musikprojekt dabei
Ein Teil des großen Friedenschores



HörnerBar: Spende für "Tommys Torwart Training"
Ein kleines Lächeln ins Gesicht zaubern

